

GUIDE  
*Aires*  
*de campings cars*  
MOTOR HOME AREAS



# Bienvenue en Côte d'Albâtre

*Authentique par nature*

*Welcome to the Côte d'Albâtre, authentic by nature*

Ancourteville-sur-Héricourt • Angiens • Anglesqueville-la-Bras-Long • Auberville-la-Manuel • Autigny • Bertheauville • Bertreville • Beuzeville-la-Guéraud • Blosseville-sur-Mer • Bosville • Bourville • Brametot • Butot-Venesville • Cailleville • Canouville • Cany-Barville • Clasville • Cleuville • Crasville-la-Mallet • Crasville-la-Rocquefort • Criquetot-le-Mauconduit • Drosay • Ermenouville • Fontaine-le-Dun • Grainville-la-Teinturière • Gueutteville-les-Grès • Hautot l'Auvray • Héberville • Houdetot • Ingouville-sur-Mer • La Chapelle-sur-Dun • La Gaillarde • Le Bourg-Dun • Le Hanouard • Le Mesnil-Durdent • Malleville-les-Grès • Manneville-ès-Plains • Néville • Normanville • Ocqueville • Oherville • Ouainville • Ourville-en-Caux • Paluel • Pleine-Sève • Saint-Aubin-sur-Mer • Saint-Martin-aux-Buneaux • Saint-Pierre-le-Vieux • Saint-Pierre-le-Viger • Saint-Riquier-ès-Plains • Saint-Sylvain • Saint-Vaast-Dieppedalle • Saint-Valery-en-Caux • Sainte-Colombe • Sasseville • Sommesnil • Sotteville-sur-Mer • Thiouville • Veauville-les-Quelles • Veules-les-Roses • Veulettes-sur-Mer • Vinnemerville • Vittefleur

Les renseignements indiqués ont été transmis directement par les partenaires de l'Office de Tourisme de la Côte d'Albâtre début 2024. Ils sont donc donnés à titre indicatif et sont susceptibles de modifications en cours d'année. En aucun cas la responsabilité de l'Office de Tourisme de la Côte d'Albâtre ne peut être engagée. Ce guide des aires de camping-cars de la Côte d'Albâtre est un document non contractuel.

*The information contained in this guide were directly transmitted by Côte d'Albâtre Tourism partners on 2024. They are thus given for information only and may be subject to change during the year. The Côte d'Albâtre Tourism doesn't assume in any way, any responsibility for the content. The Côte d'Albâtre Motor home areas Guide is not contractuel.*

Conception et Edition : Office de Tourisme de la Côte d'Albâtre  
Direction de la publication : Office de Tourisme de la Côte d'Albâtre.  
Impression : Communauté de Communes de la Côte d'Albâtre  
Crédits photos : OT de la Côte d'Albâtre, CCCA, x



# Comment venir ?

## HOW TO GET HERE

### EN BATEAU

- Depuis Portsmouth :  
Liaison « Portsmouth / Le Havre » -  
Brittany Ferries : correspondance Le Havre  
> Saint-Valery-en-Caux (*en bus*)  
Tél : 02 98 24 47 01

- Depuis Newhaven :  
Liaison « Newhaven / Dieppe » -  
DFDS : correspondance Dieppe -> Saint-  
Valery-en-Caux (*en bus*)  
Tél : 0 800 650 100

### EN TRAIN

- Depuis Paris Saint Lazare - 3h15 :  
Ligne SNCF « Paris / Le Havre » :  
correspondance Yvetot -> Saint-Valery-  
en-Caux (*en bus*)

### EN VOITURE

- Depuis Paris - 2h30 :  
A13 direction Rouen - A150 direction Le  
Havre - Sortie 4 direction Saint-Valery-en-  
Caux
- Depuis Lille - 3h15 :  
A1 direction Amiens - A29 direction  
Rouen - Sortie 9 direction Saint-Valery-  
en-Caux
- Depuis Caen - 1h45 :  
A13 direction Paris - A29 direction Amiens  
- Sortie 8 direction Cany-Barville

### EN BUS

- Depuis Dieppe - 1h : ligne 514 :  
Saint-Valery-en-Caux <-> Dieppe
- Depuis Fécamp - 1h : ligne 513 :  
Saint-Valery-en-Caux <-> Fécamp
- Depuis Yvetot - 1h : ligne 525 :  
Saint-Valery-en-Caux <-> Yvetot



Authentique par nature, la Côte d'Albâtre offre un grand bol de verdure à moins de 3 heures de Paris et des Hauts-de-France. Loin des foules et des grandes villes, le port de plaisance, les plages et les nombreux villages labellisés invitent tout au long de l'année à une pause détente. La qualité des hébergements et des restaurants vous garantira un accueil chaleureux et une expérience complète. Si Gustave Flaubert aimait la « fraîcheur salée » du Pays de Caux, les peintres russes ambulants s'attachèrent aux lumières de Veules-les-Roses. Des bunkers de Veulettes-sur-Mer à la Maison médiévale « Henri IV » de Saint-Valery-en-Caux, l'Histoire égrène ses lieux de mémoire le long du littoral. Musées et antiquités, parcs et jardins, châteaux cachés et édifices religieux témoignent également d'un patrimoine bâti unique. Entre prairies chatoyantes et falaises blanches, cette terre rurale et balnéaire propose de nombreuses activités de loisirs de pleine nature et de plaisirs nautiques en tout genre, en mer, sur lac ou en rivière. Place enfin à la douce simplicité ! Sur les étals des marchés et des commerçants ou en vente directe sur les quais, les produits locaux et la pêche du jour restituent avec saveur les richesses du terroir cauchois. Autour du lin, du cresson, des huîtres, du cidre, des glaces ou des fromages de la ferme se tissent de vraies rencontres. Posez-vous, respirez...vous êtes arrivé sur la Côte d'Albâtre.

*Authentic by nature, the Côte d'Albâtre offers a heaven of greenery less than 3 hours from Paris and the Hauts-de-France. Far from the crowds and the big cities, the marina, the beaches, and the many labeled villages invite you to take a relaxing break all year round. The quality of accommodations and restaurants will guarantee you a warm welcome and a complete experience.*

*If Gustave Flaubert loved the « salted freshness » of the Pays de Caux, the traveling Russian painters were attached to the lights of Veules-les-Roses. From the bunkers of Veulettes-sur-Mer to the medieval House «Henri IV» of Saint-Valery-en-Caux, History recalls its places of memory along the coast. Museums and antiques, parks and gardens, hidden castles and religious buildings also bear witness of a unique built heritage. Between shimmering meadows and white cliffs, this rural and seaside land offers many outdoor leisure activities and nautical pleasures of all kinds, at the sea, on a lake or on a river. And finally, enjoy sweet simplicity! On the markets and merchants' stalls, or direct sale on the quaysides, local products and the catch of the day tastefully reveal the riches of the Cauchois' region. Around flax, watercress, oysters, cider, ice cream or farm cheeses, enable true encounters. Have a rest, breathe... you have arrived on the Côte d'Albâtre.*

# Légende des pictos

## SYMBOL LEGEND



Carte Bancaire  
Credit card



Chèque vacances  
Holidays voucher



Ticket restaurant  
Restaurant voucher



Équipement bébé  
Baby equipment



Parking  
Car park



Piscine  
Swimming-pool



Wifi  
Wifi



Animaux acceptés  
Pets welcome



ACCUEIL RANDO, Les établissements Rando Accueil proposent des services adaptés aux différentes pratiques de balades et de Grandes Randonnées.

*Accommodations and services adapted to the different practices of walks and long distance hikes.*



BIENVENUE A LA FERME, Produits fermiers de qualité, accueil personnalisé et professionnel dans un environnement soigné, agriculture durable et responsable.

*Quality farm products, personalized and professional welcome in a neat environment, sustainable and responsible agriculture.*



QUALITÉ TOURISME vous garantit la qualité de l'accueil, de la prestation proposée, de l'information touristique, pour mieux découvrir les trésors de la Normandie.

*Label that guarantees the quality of the reception, the proposed services, tourist information, to discover the treasures of Normandy.*



ACCUEIL VELO propose des services et équipements adaptés aux cyclistes et ont l'avantage de se situer proche des itinéraires cyclables.

*ACCUEIL VELO label (Cyclists welcome) offers adapted services and equipment. Close to cycle routes.*



## Aire à la ferme "le Fruit de nos prairies"

2 Rue du Mauconduit  
76540 CRIQUETOT-LE-MAUCONDUIT

06 80 64 54 85  
nicolas.guillebert@orange.fr

6 emplacements pour camping-car à la ferme. Propriété fermée la nuit. Chaque emplacement dispose d'une aire de détente sur herbe. Des barbecues sont mis à disposition.

Sur place, boutique du terroir et animaux de la ferme (mare avec canards, oies, vaches, chevaux...). Ouvert toute l'année

*6 camping pitches for campers on the farm. Property closed at night. The camping pitches have a grass relaxation area. Barbecues are available. On site, local shop, and farm animals (pond with ducks, geese, cows, horses, etc.). Open all year*

Nombre d'emplacements : 6

Tarifs 2024 : Emplacement nuitée à 10€



## Aire de stationnement et de service de Saint-Valery-en-Caux

Sur le quai d'Aval, plage Ouest  
76460 SAINT-VALERY-EN-CAUX

02 35 97 00 22  
mairie@ville-saint-valery-en-caux.fr

Située au bout du quai d'Aval, l'aire de camping-cars de Saint-Valery-en-Caux offre une vue imprenable sur la mer et les falaises. Elle peut accueillir jusqu'à 40 véhicules et 1 place pour les personnes à mobilité réduite. Le stationnement est payant toute l'année. Eau, vidange, paiement par carte bancaire uniquement.

*Located at the end of the Quai d'Aval, the Saint-Valery-en-Caux motor home park offers a breath-taking view of the sea and cliffs. It has room for up to 40 vehicles and 1 space for people with reduced mobility. There is a charge for parking all year round. Water, drainage, Credit card only*

Nombre d'emplacements : 40

Tarifs 2024 : Emplacement nuitée 9€



## Aire de stationnement à proximité du Camping Les Mouettes

Avenue Jean Moulin A l'entrée du Camping Ls Mouettes  
76980 VEULES-LES-ROSES

02 35 97 61 98  
camping.lesmouettes.normandie@gmail.com

L'aire de stationnement pour camping-car est située à l'entrée du camping Les Mouettes. Vous pourrez y faire la vidange, profiter des sanitaires et de la piscine pendant 24 heures pour 11 € en basse saison et 16 € en juillet et août. Ouvert du 01/04 au 30/09.

*The motor home parking area is located at the entrance to the Les Mouettes campsite. You can dispose of waste water, use the sanitary facilities and enjoy the pool for 24 hours at a cost of €11 in low season and €16 in July and August. Open from 01/04 to 30/09*

Nombre d'emplacements : 14

Tarifs 2024 : Emplacement nuitée à partir de 11€





## Aire de stationnement et de service de Veulettes-sur-Mer (chemin des courses)

Parking du Chemin des Courses Chemin des courses  
76450 VEULETTES-SUR-MER

02 35 97 54 00  
info@ville-veulettes-sur-mer.fr

L'aire de camping-car se situe chemin des Courses (derrière le Centre Nautique de la Côte d'Albâtre), au pied de la piste cyclable qui relie Veulettes à Paluel en longeant la Durdent, joli fleuve côtier. A 500 m des commerces et des activités de la plage.

*The motor home area is located on the Chemin des Courses (behind the Centre Nautique de la Côte d'Albâtre), at the foot of the cycle path that links Veulettes to Paluel along the Durdent, a scenic coastal river. 500 m from the shops and beach activities.*

Nombre d'emplacements : 20

Tarifs 2024 : Emplacement nuitée à 8€



## Aire de stationnement et de service de Veulettes-sur-Mer (digue Jean Corruble)

Digue Jean Corruble Parking de la plage  
76450 VEULETTES-SUR-MER

02 35 97 54 00  
info@ville-veulettes-sur-mer.fr

L'aire de camping-car se situe vue sur la mer et à proximité de la piste cyclable qui longe la vallée de la Durdent. A 500 m des commerces et des activités de la plage, elle dispose d'une borne camping-car euro-relais avec sanitaires. Les jetons sont vendus à l'épicerie toute l'année ou au camping municipal. Fermé du 1er novembre au 31 mars.

*The motor home area is situated with a view of the sea and close to the cycle path that runs along the Durdent Valley. 500 m from the shops and beach activities, it has a Euro Relais motor home service point with sanitary facilities. Tokens are sold at the grocery shop all year round or at the municipal campsite. Closed November 1st until March 31st*

Nombre d'emplacements : 60

Tarifs 2024 : Emplacement nuitée à 8€



# Taxe de séjour

## TOURIST TAXE

### TAXE DE SÉJOUR, KÉSAKO ?

La taxe de séjour existe en France depuis 1910. Elle est instituée dans les régions touristiques par les communes ou leurs groupements dans le but de financer des actions visant à améliorer l'accueil touristique. Elle est redevable par toute personne qui séjourne au moins une nuit sur le territoire de la Communauté de Communes de la Côte d'Albâtre, dans un logement marchand, lors d'un séjour touristique ou professionnel, quelle que soit la période de l'année. Les tarifs de la taxe dépendent du type et du classement de l'hébergement et s'appliquent par personne (*à partir de 18 ans*) et par nuit.

\* Le taux adopté s'applique par personne et par nuitée. En application de l'article L.2333-30 du 5% CGCT, le montant de la taxe de séjour est plafonné à 4€ en 2024.

### WHAT IS TOURIST TAX ?

*Tourist tax has existed in France since 1910. It was established in tourist regions to finance improvements on tourist facilities. All visitors who stay for at least one night in commercial accommodation must pay it, whether it be for business or pleasure. The rate of tax depends on the type of accommodation. It is paid on a per person per night basis for visitors aged 18+.*

*\* The rate adopted is applied per person per night. In accordance with article L.2333-30 of CGCT, the tourist tax is capped at 4 € in 2024.*





<p style="text-align: center;">TYPE D'HÉBERGEMENT <i>TYPE OF ACCOMODATION</i></p>	<p style="text-align: center;">TAXE <i>TAX</i></p>
<p>PALACES <i>Palaces</i></p>	<p style="text-align: center;">4€</p>
<p>HÔTELS DE TOURISME 5*, RÉSIDENCES DE TOURISME 5*, MEUBLÉS DE TOURISME 5*. <i>5* hotels, holiday residences, furnished rental accommodation.</i></p>	<p style="text-align: center;">3€</p>
<p>HÔTELS DE TOURISME 4*, RÉSIDENCES DE TOURISME 4*, MEUBLÉS DE TOURISME 4*. <i>4* hotels, holiday residences, furnished rental accommodation.</i></p>	<p style="text-align: center;">2,25€</p>
<p>HÔTELS DE TOURISME 3*, RÉSIDENCES DE TOURISME 3*, MEUBLÉS DE TOURISME 3*. <i>3* hotels, holiday residences, furnished rental accommodation.</i></p>	<p style="text-align: center;">1,50€</p>
<p>HÔTELS DE TOURISME 2*, RÉSIDENCES DE TOURISME 2*, MEUBLÉS DE TOURISME 2*. <i>2* hotels, holiday residences, furnished rental accommodation.</i></p>	<p style="text-align: center;">0,90€</p>
<p>HÔTELS DE TOURISME 1*, RÉSIDENCES DE TOURISME 1*, MEUBLÉS DE TOURISME 1*, VILLAGES DE VACANCES DE 1* À 3*, CHAMBRES D'HÔTES, AUBERGES COLLECTIVES. <i>1* hotels, holiday residences, furnished rental accommodation - 1* to 3* holiday villages, B&amp;B, guest houses.</i></p>	<p style="text-align: center;">0,80€</p>
<p>TERRAINS DE CAMPING ET TERRAINS DE CARAVANAGE CLASSÉS DE 3* À 5* ET TOUT AUTRE TERRAIN D'HÉBERGEMENT DE PLEIN AIR DE CARACTÉRISTIQUES ÉQUIVALENTES, EMPLACEMENTS DANS DES AIRES DE CAMPING-CARS ET DES PARCS DE STATIONNE- MENT TOURISTIQUES PAR TRANCHE DE 24H. <i>3* to 5* campsites, camper van areas and tourist carparks for a duration of 24 hours.</i></p>	<p style="text-align: center;">0,60€</p>
<p>TERRAINS DE CAMPING ET TERRAIN DE CARAVANAGE CLASSÉS DE 1* ET 2* ET TOUT AUTRE TERRAIN D'HÉBERGEMENT DE PLEIN AIR DE CARACTÉRISTIQUES ÉQUIVALENTES, PORTS DE PLAISANCE. <i>1* and 2* campsites, camper van areas and any other similar accommo- dation grounds, marinas</i></p>	<p style="text-align: center;">0,20€</p>
<p>TOUT HÉBERGEMENT EN ATTENTE DE CLASSEMENT OU SANS CLASSEMENT À L'EXCEP- TION DES HÉBERGEMENTS DE PLEIN AIR. <i>Any accommodation awaiting ranking or without ranking except out- door accommodation.</i></p>	<p style="text-align: center;">5%</p>

# Marchés

## MARKETS

Lundi matin, *Monday morning*  
CANY-BARVILLE

Le marché de Cany, populaire le lundi matin se situe au cœur de la Place des anciennes halles ainsi que sur les 2 places voisines. Sa situation géographique au cœur de la vallée de la Durdent lui procure des produits locaux d'exception.

*The Cany market, popular on Monday mornings, is in the heart of the Place des Ancien Halles as well as on the 2 neighboring squares. Its geographical location in the heart of the Durdent's Valley offers exceptional local products.*

Mardi matin, *Tuesday morning*  
SOTTEVILLE-SUR-MER

L'essentiel du panier se trouve dans ce petit marché situé sur la place de Sotteville.

*Main products for the basket are in this small market located on the Place du village.*

Mercredi matin, *Wednesday morning*  
VEULES-LES-ROSES

Les charmantes ruelles de Veules et le centre du village classé « *Plus beau village de France* » sont un décor idéal pour un marché traditionnel.

*The charming alleys of Veules and the heart of the village classified as «Most beautiful village in France» are the perfect setting for a traditional market.*

Jeudi matin, *Thursday morning*  
FONTAINE-LE-DUN

Au cœur de la région du lin, le marché de Fontaine-le-Dun propose les produits de nombreuses fermes des alentours.

*At the heart of the flax region, the Fontaine-le-Dun market offers products from many nearby farms.*

Vendredi matin, *Friday morning*

Dimanche matin (été),  
*Sunday morning (Summer)*

SAINT-VALERY-EN-CAUX

A quelques mètres du port de plaisance et du port de pêche, le marché de Saint-Valery-en-Caux est un marché incontournable du bord de mer autour de la chapelle du centre ville.

*A few meters from the marina and the fishing port, the Saint-Valery-en-Caux market is a must-see place at the seaside.*

Vendredi après-midi (16h-19h),

*Friday (from 16:00 to 19:00)*

SAINT-VAAST-DIEPPEDALLE

Ne manquez pas le marché des producteurs locaux à la ferme « LES PRES D'ARTEMARE ». Le plein de produits frais pour le week-end ! (Fermé en Janvier)

*Do not miss the local producers' market on the farm «LES PRES D'ARTEMARE». Fill up your basket with fresh products for the weekend! (Closed on January)*

Samedi matin (1<sup>er</sup> et 3<sup>ème</sup> du mois),

*Saturday morning (1st and 3rd of each month)*

GRAINVILLE-LA-TEINTURIÈRE

En toute simplicité, le charme d'un marché traditionnel sous les halles du village.

*In all simplicity, the charm of a traditional market under the halls of the village.*



# Ma réservation en ligne [seine-maritime-tourisme.com](http://seine-maritime-tourisme.com)

## Je choisis :

- > mon hôtel
- > mon camping
- > ma chambre d'hôtes
- > ma résidence ou  
ma location de vacances



## Je peux aussi réserver mes loisirs :

- > mes spectacles
- > mes visites
- > mes soins bien-être
- > mes activités nautiques
- > mes week-ends...



Je réserve  
et je paie  
en ligne !





- SAINT-VALERY-EN-CAUX -  
1 quai d'Amont

OCTOBRE À MARS :

Lundi : 14h-18h

Mardi au samedi : 10h-12h30 / 14h-18h

AVRIL À SEPTEMBRE :

Lundi : 14h-18h30

Mardi au dimanche : 10h-12h30 / 14h-18h30

- VEULES-LES-ROSES -  
27 rue Victor Hugo

OCTOBRE À MARS :

Mercredi au samedi : 10h-12h30 / 14h-18h

AVRIL À SEPTEMBRE :

Lundi au dimanche : 10h-12h30 / 14h-18h30

- VEULETTES-SUR-MER -  
37 digue Jean Corruble

AVRIL À JUIN :

Samedi et jours fériés : 14h-18h

JUILLET / AOÛT :

Lundi au vendredi : 10h-12h30 / 14h-18h

Samedi & dimanche : 14h-18h

- CANY-BARVILLE -  
32 place Robert Gabel

JANVIER À DECEMBRE :

Lundi : 10h-12h30

VACANCES SCOLAIRES (zone B) :

Lundi : 10h-12h30

Samedi : 10h-12h30 / 14h-17h

- LE BOURG-DUN -  
2 route de Dieppe

JANVIER À DECEMBRE :

Mercredi au vendredi : 9h30-12h

Samedi : 9h30-12h / 14h-17h

7 BORNES D'INFORMATION NUMERIQUE  
ACCESSIBLE 24h/24